



CUARTOSCURO



Jorge Álvarez Maynez, diputado de Movimiento Ciudadano.

Impugnará MC decisión de Comisión de Quejas

PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Maynez, anunció que impugnará ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación la determinación de la Comisión de Quejas del Instituto Nacional Electoral (INE) de no dictar medidas cautelares para impedir que sigan los actos proselitistas de las corcholatas de Morena.

“Iremos al Tribunal Electoral. El proyecto está apegado a derecho. Es increíble que los consejeros Montaña y Bell defien-

dan la ilegalidad abiertamente”, dijo a través de su cuenta de Twitter.

La denuncia de MC fue enunciada por actos anticipados de precampaña de Morena en Hidalgo, Jalisco, Sonora, Estado de México, Querétaro, Oaxaca, Nuevo León, Tlaxcala, San Luis Potosí, Veracruz, Tabasco, Zacatecas; así como por propaganda electoral y uso de recursos públicos.

Los denunciados fueron Claudia Sheinbaum Pardo, Adán Augusto López Hernández, Marcelo Ebrard Casaubon, Ricardo Monreal Ávila, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco Coello.

MC denunció también a los aspirantes de Va por México también por posibles actos anticipados de campaña, aunque ese recursos aún no es resuelto.

ADÁN, VIOLA LEY

Por otro lado, la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación determinó que el ex Secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, violó la equidad de la contienda electoral al participar en un evento del candidato de Morena a la gubernatura de Tamaulipas.

Los magistrados confirmaron la resolución del Tribunal Electoral del estado de Tamaulipas que declaró existente la vulneración a los principios de imparcialidad, neutralidad y equidad en la contienda atribuida a Adán Augusto López Hernández. La controversia inició a partir de la queja presentada por el PAN, en la cual se denunció a López Hernández por acudir a un evento proselitista de cierre de campaña del candidato común de los partidos del Trabajo, Morena y Verde Ecologista de México, a la gubernatura de Tamaulipas.